

Pressemitteilung

Nummer: 2022 - 009 /2022

Dr. Herbert Wollmann in Tangerhütte

Am vergangenen Mittwoch war der Bundestagsabgeordneter Dr. Herbert Wollmann zu Gast in Tangerhütte.

Bürgermeister Andreas Brohm hatte ihn in die Lehrwerkstatt eingeladen. Die Themen, die beide besprachen, waren sehr vielfältig.

„Natürlich geht auch bei solchen Terminen vor allem immer darum, die Gemeinde vorzustellen und auf Herausforderungen in Chancen aufmerksam zu machen“, so Bürgermeister Andreas Brohm. „Eine der Chancen ist die Beantragung von Fördermitteln aus dem Programm „Nationale Projekte des Städtebaues“.

Gemeinsam mit Ortsbürgermeister Gerhard Borstell wurde das Besondere der Industriekultur in der Tangerstadt herausgestellt. „Ich finde, ein Bundestagsabgeordneter sollte wissen, wenn sich Kommunen aus seinem Wahlkreis um Bundesmittel bemühen“, so Andreas Brohm.

Neben dem Bundestagsmandat ist Dr. Wollmann auch Stadtrat der Hansestadt Stendal. So wurde die Gelegenheit genutzt, um auch über Projekte zu sprechen, die beide, die Stadt und die Einheitsgemeinde miteinander verbinden.

Die Weiterentwicklung des Gewerbegebiets „Buchholz International“ an der Autobahnabfahrt Lüderitz ist so ein Thema. Die Erstellung der Machbarkeitsstudie gilt es hier noch auf den Weg zu bringen.

Das Digitale Rathaus war noch ein weiterer umfangreicher Gesprächspunkt.

Andreas Brohm informierte über den ganzheitlichen Anspruch des Projektes.

Die Umsetzung des Online-Zugangsgesetzes (OZG) steht für 2023 an und hier könnte die Altmark von der Entwicklung der beiden Tangerstädte profitieren. Der Ansatz, der in Tangerhütte mit dem Digitalen Rathaus entwickelt wird, geht dabei weit über das OZG hinaus. Nutzern wird der digitale Zugriff auf Verwaltungsleistungen ermöglicht. Dies geschieht über ein Nutzerkonto, welches als App-Anwendung u.a. genutzt werden kann.

Dr.- Wollmann stellte in Aussicht, dass man sich das Digitale Rathaus gern einmal auch mit anderen. Fraktionen genauer anschauen möchte.